

ERRATA

Page 20**7. Résistance à la déformation aux températures ambiantes élevées**

Remplacer le deuxième paragraphe par le suivant:

L'appareil est soumis durant une période de deux jours (48 h) à l'épreuve prescrite dans la Publication 68-2-2 de la CEI: Essais fondamentaux climatiques et de robustesse mécanique, Deuxième partie: Essais — Essais B: Chaleur sèche, Essai Bb, à une température de $70 \pm 2^\circ\text{C}$.

Page 24

Paragraphe 8.3.1b)

Remplacer le deuxième paragraphe par le suivant:

Epreuve de vieillissement

La pièce revêtue est soumise à l'épreuve décrite dans la Publication 68-2-2 de la CEI: Essais fondamentaux climatiques et de robustesse mécanique, Deuxième partie: Essais — Essais B: Chaleur sèche, Essai Ba, à une température de $70 \pm 2^\circ\text{C}$ et pendant une durée de sept jours (168 h). Après cette épreuve, on la laisse refroidir jusqu'à la température ambiante et l'examen ne doit révéler aucun décollement ni retrait du revêtement.

Page 21**7. Resistance to deformation at elevated ambient temperatures**

Replace the second paragraph by the following:

The apparatus is subjected for a period of two days (48 h) to the treatment prescribed in IEC Publication 68-2-2, Basic Environmental Testing Procedures, Part 2, Tests — Tests B: Dry heat, Test Bb, at a temperature of $70 \pm 2^\circ\text{C}$.

Page 25

Sub-clause 8.3.1b)

Replace the second paragraph by the following:

Ageing test

The coated part is subjected to the conditions described in IEC Publication 68-2-2, Basic Environmental Testing Procedures, Part 2, Tests — Tests B: Dry heat, Test Ba, at a temperature of $70 \pm 2^\circ\text{C}$ and for a period of seven days (168 h). After this treatment, the part is allowed to cool at room temperature and inspection shall show that the layer has not loosened or shrunk away from the base material.